

Mujeres referentes:

Conoce a Marta Vélez



Marta Vélez, responsable del departamento Ferroviario nordeste de COMSA.

Marta Vélez se incorporó al grupo en 2001 como responsable de producción en el proyecto de renovación de vía entre Granollers y Maçanet y posteriormente estuvo como jefe de obra en varios trabajos de Adif y Puerto de Barcelona. En 2017 pasó a ocupar el puesto actual como responsable del departamento Ferroviario de COMSA en la dirección nordeste, que aglutina las comunidades de Cataluña, Aragón y Baleares, desde donde gestiona un total de 130 personas en diferentes posiciones, tanto personal operario como jefes y jefas de obra, con un volumen de negocio medio de 35 millones de euros al año.

De sus más de 20 años en COMSA, Marta destaca el aprendizaje en la gestión de personas y clientes y reconoce la importancia de un buen equipo, con ganas e implicación, para que todo funcione. Asimismo, explica que el sector de la construcción ha cambiado mucho desde que se inició en el mundo laboral, estando ahora el rol de la mujer absolutamente normalizado. En sus inicios, reconoce que aprendió a ignorar algunas bromas e incluso a gestionarlas con humor.

Marta Vélez anima a las mujeres a considerar su desarrollo profesional en el sector de las infraestructuras: “El trabajo de construcción es dinámico,

variado e intenso, cualidades que son independientes al género”.

“Aunque siguen siendo mayoría los ingenieros de género masculino, las mujeres vamos al alza, no habiendo hoy en día un trato distinto por el hecho de ser mujer”, afirma. Por ello, “animo a cualquiera de ellas a quien le motive el hecho de gestionar obras y personas a incorporarse al departamento de producción de una constructor”.

“El trabajo de construcción es dinámico, variado e intenso, cualidades que son independientes al género.”